

新規入退所及び通所介護再開のお知らせ（おもと園 その4）

令和4年11月2日

社会福祉法人仁成福祉協会

理事長 小林 脩

日頃は、当法人の施設運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、下記施設において、新型コロナウイルス感染症に感染したことが判明したことにより、新規入退所及び通所介護を中止しておりましたが、11月3日（木）より再開いたしますことをご報告申し上げます。

1. 感染者が発生した施設

・施設名 特別養護老人ホームおもと園

・経緯 令和4年10月26日（水） デイサービスご利用者様1名（PCR検査）

令和4年10月27日（木） 職員1名（PCR検査）（特養職員）

10月23日より出勤していない

令和4年10月28日（金） デイサービスご利用者様1名（抗原検査）

令和4年10月29日（土） デイサービスご利用者様2名（PCR検査・抗原検査）

令和4年11月 3日（木） 業務再開

ご利用者様及び関係者の皆様には多大なるご心配をおかけすることとなり、誠に申し訳ございませんでした。引き続き感染予防対策を徹底してまいりますので、宜しく願い申し上げます。

以 上